

ENTRECÓDIGOS | FORO REGIONAL IBA M&A

EL FORO DE LA INTERNATIONAL BAR ASSOCIATION (IBA) SE INAUGURARÁ EL 20 DE MARZO

Los aprontes del mayor encuentro legal de América Latina y que tiene a Chile como anfitrión

■ Más de 600 especialistas jurídicos de las más prestigiosas firmas de abogados regionales y anglosajonas están confirmados.

El mundo de los negocios este año tiene un largo calendario de actividades. Y no sólo el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) marcará la agenda este 2019, porque ya está a la vuelta de la esquina un encuentro clave en el ámbito legal.

Entre el 20 y 22 de marzo Chile será sede del mayor encuentro de la comunidad legal de América Latina: la conferencia regional de la International Bar Association (IBA), que este año dedicará su programa a las fusiones y adquisiciones, con énfasis en los desafíos y buenas prácticas en materia de cumplimiento.

A poco más de una semana del encuentro, los organizadores están más que optimistas. Hay más de 600 confirmados a los 15 paneles que se realizarán durante estas tres jornadas de trabajo, las que partirán con una sesión plenaria inaugurada por el ministro de Economía, José Ramón Valente, donde expertos legales, fiscales de empresas y ejecutivos ligados a la banca de inversión analizarán las oportunidades del mercado de fusiones y adquisiciones latinoamericano, para que el se espera un crecimiento de dos dígitos durante 2019, superando los US\$ 83 mil millones.

En esta oportunidad son tres los especialistas a cargo del encuentro: Benjamín Grebe, vicepresidente del foro regional de la IBA; Pablo Iacobelli del comité corporativo y de M&A de la IBA, y la argentina Carolina Zang, copresidenta del foro regional.

Ellos coinciden en la relevancia de esta conferencia por la posibilidad de debatir temáticas nuevas y transversales al ejercicio de la profesión, en este caso enfatizando



las mejores prácticas y el *compliance*.

"El objetivo principal es que se puedan generar o mantener relaciones de largo plazo entre oficinas de abogados, con paneles compuestos por destacados profesionales", destaca Grebe, quien agrega que escogieron el tema del cumplimiento como uno de los ejes del foro de M&A, dada la importancia que está teniendo en los negocios, permeando las actividades de las empresas en todos sus ámbitos.

"Ha sido una reacción positiva de gran parte de las jurisdicciones latinoamericanas, que permiten tener un estándar serio para el resto del mundo en la forma de hacer negocios", puntualiza.

Otra charla que destacan los organizadores es la de ciberseguridad y protección de datos. "Hay una amplia discusión de cómo Latinoamérica está tomando y regulando la protección de datos a partir del liderazgo que en esta materia han tenido otras jurisdicciones. Adicionalmente, dado lo esencial que representa para los estudios de abogados el uso de la tecnología, ninguna oficina debiese despreocuparse", menciona Iacobelli.

Otro de los encuentros imperdibles de este encuentro es el que estará dedicado a la Libre Competencia, donde participarán el nuevo Fiscal Nacional Económico, Ricardo Riesco, y el destacado economista Carlos Norton, quienes analizarán justamente el control preventivo de fusiones, que en el país es obligatorio sobre determinados umbrales desde 2017.

La abogada de la oficina argentina Zang Bergel y Viñes, Carolina Zang también es entusiasta respecto de esta cita y ve en ella, una inmejorable oportunidad para "aumentar la visibilidad de la región, dialogar y colaborar entre pares", dice.

Y es que en este encuentro no solo participarán abogados de los 34 estudios chilenos que son parte del comité local, sino representantes de connotadas firmas regionales y anglosajonas, como es el caso de Shearman & Sterling, Cleary Gottlieb Steen & Hamilton, Hogan Lovells, Allen & Overy, Wachtell Lipton Rosen & Katz, Jones Day, entre otras.

Otras actividades

Los organizadores destacan que el foro no solo servirá para analizar aspectos legales y técnicos en torno a las fusiones y adquisiciones.

En efecto, las mujeres y los temas de paridad también se harán parte en la charla organizada por abogadas de la IBA, donde intervendrá como *speaker* principal la presidenta del directorio de ENAP, Loreto Silva.

Asimismo, habrá un espacio para los temas de Probono, donde el invitado es el director ejecutivo de la fundación Desafío Levantemos Chile.



Es una oportunidad para aumentar la visibilidad de la región, dialogar y colaborar entre pares".

Carolina Zang
copresidenta del foro regional.



El objetivo principal es que se puedan generar o mantener relaciones de largo plazo entre oficinas de abogados".

Benjamín Grebe
vicepresidente del foro regional de la IBA.



Hay una amplia discusión de cómo Latinoamérica está regulando la protección de datos".

Pablo Iacobelli
comité corporativo y de M&A de la IBA.